

17 de marzo 2022

COMUNICADO N° 3

Estimados(as) apoderados(as):

Como institución nos vemos en la necesidad de manifestarles nuestra preocupación por lo que nos parece, es un uso inapropiado de las redes sociales por parte de muchos de ustedes. Como adultos deben saber lo fácil que un rumor que distorsiona los hechos se transforma en verdad y el daño que esto puede causar. En nuestro caso, hemos visto seriamente dañada la Convivencia Escolar por falsas informaciones y acusaciones infundadas que han circulado entre ustedes, especialmente por whatsapp. Sabemos que este comienzo de año fue difícil y hay muchas cosas que mejorar, pero una actitud beligerante basada en supuestos y versiones exageradas o simplemente falsas de los hechos, son un obstáculo para construir comunidad. Si ustedes tienen inquietudes respecto a lo que ocurre al interior del establecimiento durante la jornada de clases, es importante que se acerquen a solicitar información, en lugar de creer ciegamente en comentarios hechos a través de redes sociales. Expresiones como “alguien dijo” o “a alguien le pasó”, deben alertarnos por su ambigüedad. No olvidemos que nuestro fin último y razón de ser, es el bienestar y educación de los y las estudiantes, lo que nos sitúa a nosotros como funcionarios y a ustedes como apoderados, en la misma trinchera. Una crítica u observación constructiva hecha con respeto y amabilidad, siempre será bienvenida, pues nos ayuda a mejorar.

Esperando su buena acogida saluda atentamente a ustedes:

José Parissi Morales
Director